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11 OPINION 

de la depuradora. 
-En zonas verdes estancamiento 

total. Barrios con dos otres mil habi- . 
tantes y ni un solo árbol y las que se 
proyectan para un futuro se enclavan 
en las afueras, en pleno campo. 

-Obras. Todos somos testigos de las 
mismas. Arreglos de calles sin contar 
con la opinión de los vecinos, que se 
hacen en épocas no recomendables, 
que se hacen mal, calles cortadas al 
tráfico durante meses por que hay 
una construcción de pisos, etc., etc. 

Y como muestra, un brotón: Acera
do de las calles Carrera, Monjas, Con
cepción y Empedrada (5.300 ptas 
m2). Un verdadero atraco. 

-Las compras por parte del Ayunta
miento de la plaza de toros y el D. 
Diego las juzgamos positivas, supo-

nen un aumento de patrimonio y re
suelven papeletas pendientes al muni
cipio. Sin embargo, hay que decir, que 
se han comprado con sendos préstamos 
concertados con una entidad bancaria. 
No ha habido ayudas de órganos pro
vinciales, regionales o nacionales. (En 
otros municipios de nuestro entorno y 
en casos similares estas administracio
nes se han volcado) 

No faltará quien tache estas decla
raciones de catastrófistas. A estos, con 
todos mis respetos, les invito a que me 
saquen de la confusión con hechos, no 
con palabras. 

Somos solaneros, conocemos nues
tro pueblo y somos conscientes del re
traso que llevamos y la pérdida de estos 
treinta meses de gestión. Ha habido 
proyectos, palabras prometedoras, 

arreglo de algunas calles (con el dine
ro del contribuyente), pero hasta la 
fecha nada ha cristalizado en reali
dad. 

Aunque a nosotros como oposi
ción, nos corresponde controlar al 
partido mayoritario, nos duele apre
ciar que nos quedamos rezagados con 
respecto a pueblos vecinos. Algunos 
de ellos, consiguen su segundo pabe
llón polideportivo, piscina olímpica, 
conservatorio de música, etc. Pero 
hay que decir, que a sus políticas no 
les duelen prendas en presionar in
cluso con irse a sus casas, si no son 
atendidas sus demandas. 

Finalmente desearos unas felices 
fiestas navideñas y que el 1.990 ven
ga cargado de éxitos para todos. 

FRANCISCO LUNA 
(Portavoz del PP) 

OP1N10N be 1ZQU1etm~ UNfD~ 
Quiero ante todo agradecer a Gace

ta de La Solana esta nueva oportuni
dad que brinda a Izquierda Unida 
para dirigirse a todos nuestros conve
cinos. Un año ha transcurrido desde 
que este Concejal efectuaba en estas 
mismas páginas unas reflexiones que 
se veían ya en ese mismo momento 
alteradas por significativos cambios 
en la situación de nuestro grupo 
municipal. Somo consecuencia de 
una importan te discrepancia mía con 
las maneras de hacer del Alcalde, y 
ante una situación en la que conside
raba inviable una salida digna y lógi
ca manteniendo mis cargos en la 
Corporación, dimití de todos ellos. 
Este hecho ha tenido lógicamente im
portantes consecuencias. Para empe
zar, significó un incremento de nues
tra libertad y capacidad de maniobra 
que, si bien habíamos tenido siem
pre, se veía naturalmente limitada 
por mis responsabilidades. Por otro 
lado, el abandonar los cargos que 
ocupaba supuso un cierto alejamien
to de la actividad diaria del Ayunta
miento y, consiguientemente, un 
cierto freno a nuestra actividad 
municipal. Si a ello añadimos que mi 
situación profesional ha sufrido una 
modificación de peso con mi traslado, 
la consecuencia es que nuestra inicia
tiva se ha visto frenada en los últimos 
meses. No obstante, Izquierda Unida 
ha continuado atenta a la realidad 
municipal salvando en lo posible las 
dificultades aludidas. 

Considero importante una reflexión 
acerca de mi dimisión y sus causas. 
Decía en mi escrito de renuncia a los 
cargos que ostentaba que no podía 
compartir una manera de actuar que, 

con todos los 
respetos,juz
gaba poco 
abierta a la 
participa
ción, poco 
plural y muy 
personaliza
dora en la 
figura del Al
calde. Des
gracia da
mente, el 
tiempo ha 
venido a con
firmar mis palabras con nuevas dimi
siones (estas del cargo de Concejal), 
ahora de miembros del grupo socialista. 
No entraré a enjuiciarlas por respeto a 
los ex-concejales socialistas, pero es 
legítimo sospechar que detrás ,de ellas 
se esconde la misma motivación que me 
llevó a mí a tomar aquella decisión. 

Como un añadido a esta nueva si
tuación, la actuación del Alcalde y un 
Concejal socialista durante la huelga 
general del 14 de diciembre provocaba 
una nueva situación de tensión en el 
Ayuntamiento, especialmente por la 
negativa del PSOE a clarificar las res
ponsabilidades de cada quien. En 
suma, se añadía un nuevo e importan
te dato a .una situación de poca transpa
rencia y fluidez en la vida municipal. 

En general, la actividad municipal 
se ha desenvuelto con pocos cambios 
durante este último año (salvo las cir
cunstancias referidas). Las propues
tas, iniciativas o preguntas de Izquier
da Unida encontraban respuestas ex
traordinariamente variables en e) gru
po socialista: de la aceptación e incluso 
el aplauso cuando coincidíamos con 

ellos al rechazo abrupto e incluso 
grosero cuando discrepábamos con 
ellos o criticábamos sus propuestas. 
Todo ello, hay: que decirlo, lo interpre
to como una muestra de falta de res
peto a los ciudadanos por Izquierda 
Unida representados. Así, en el pleno 
de agosto, unas preguntas y mociones 
mías relativas a diversos asuntos por 
los que se habían interesado algunos 
vecinos, encontraban en el Alcalde 
una actitud arrogante que no seco
rrespondía con lo que debía ser un 
talante democrático. 

En otro orden de cosas, no pode
mos pasar por alto que este ha sido un 
año electoral, lo que ha venido tam
bién a condicionar la actividad de 
Izquierda Unida, que ha tenido que 
enfrentarse a dos importantes cam
pañas electorales con los escasos 
medios materiales de costumbre. 
Hay que decir que, si bien en las elec
ciones europeas la abstención nos 
dañaba seriamente, con los resulta
dos de las generales del 29 de octubre 
iniciábamos también en La Solana 
un proceso de recuperación de voto 
que estamos convencidos de que se
guirá adelante hasta futuras convo
catorias, y especialmente hasta las 
futuras elecc~ones municipales. 

Y mirando hacia el futuro quiero 
concluir este artículo: aunque la si
tuación actual en el Ayuntamiento no 
nos sea especialmente favorable, se
guiremos adelante en la defensa de 
nuestras posiciones y de los intereses 
del pueblo, y plantearemos cuantas 
iniciativas sean necesarias para el 
desarrollo de nuestro programa, 
como hasta ahora hemos venido ha
ciendo. 

ANGEL GARCIA CATALAN 
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